

domingo 03 de enero de 2021 - 12:00 AM

Ecopetrol, con contrato listo para iniciar piloto de fracking en Santander



Con el **fracking**, según la Agencia Nacional de Hidrocarburos, las reservas de **petróleo** se podrían ampliar a un rango entre 8 y 22 años, mientras que en gas las reservas podrían incrementarse entre 35 y 50 años. (Foto: Tomada de la Web / VANGUARDIA)

Escuchar este artículo ▶



Antes de finalizar 2020, la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, y **Ecopetrol** adelantaron la firma del contrato especial para llevar a cabo el Proyecto de Investigación - Cepi N°1 Kalé, a través del cual se busca obtener información técnica, operacional y de dimensionamiento de Yacimientos No Convencionales, que requieren el uso de la técnica de fracturamiento hidráulico multietapa con perforación horizontal para la extracción de hidrocarburos.

Este sería el primer proyecto piloto de **fracking** en Colombia, el cual se tiene previsto arrancar en el Magdalena Medio, más exactamente en el municipio de Puerto Wilches, sobre un área aproximada de 455 hectáreas con 9.874 metros cuadrados.

Su costo asciende a los US\$76,7 millones, de los cuales US\$44 millones van dirigidos solo a actividades asociadas a perforación. El resto de recursos se distribuyen en completamiento, caracterización y dimensionamiento del yacimiento y abandono y desmantelamiento.

Estudios preliminares indican que con el **fracking** en esta zona podría haber un potencial estimado entre 2.000 y 7.000 millones de barriles de crudo y gas.

Lea también: [Piden tener en cuenta nuevas variables para pilotos de fracking](#)

Sobre el tema presupuestal, **Ecopetrol** precisamente confirmó que los recursos ya están aprobados en el plan de inversiones.

"En materia de Yacimientos No Convencionales, YNC, se prevén inversiones superiores a US\$600 millones para el aumento de las actividades de desarrollo en la cuenca Permian en Texas, Estados Unidos. Continúan las inversiones para la maduración de las iniciativas asociadas a Proyectos Piloto de Investigación Integral de Yacimientos No Convencionales (PPII) en la cuenca del Valle Medio del Magdalena", comunicó la estatal petrolera.

De acuerdo con lo que se pudo establecer, en el territorio nacional se desarrollarían cuatro pilotos de **fracking**. Tres de estos se localizarán en la cuenca del Valle Medio del Magdalena, operados por **Ecopetrol**, ConocoPhillips y ExxonMobil; y otro más se estaría llevando a cabo en la cuenca Cesar-Ranchería, en La Guajira, por parte de la multinacional Drummond.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Redacción Economía

Etiquetas [Agencia Nacional de Hidrocarburos](#) [Ecopetrol](#) [Fracking](#) [Puerto Wilches](#) [Santander](#)

Lea también



Hallan el cuerpo de Fabián Ríos en el Suárez



81 municipios de Santander en alerta roja por la temporada seca



Mujer hirió a su pareja con un cuchillo en Piedecuesta



Javier Sarmiento es el nuevo procurador de Derechos Humanos

Comentarios

Comente con Facebook

5 comentarios

Ordenar por Más recientes ▾



Agregar un comentario...



Diego Carreño

Porque van a realizar pruebas de estás sabiendo que acaba con el ecosistema, definitivamente es que les importa un bledo el medio ambiente y los que habitan en el, solo es dinero y más dinero y no hay dirigentes locales que tengan los pantalones de parar esas pruebas de destrucción. Es que a nadie le importa la tierra? Corrupción a tope es lo que tenemos

Me gusta · Responder · 2 sem



Jose Luis Amaya

la mayoría de veces, en santander se comienzan las pruebas de lo que se les ocurre.

Me gusta · Responder · 4 sem



Orlando Parra G

Acuerdense que Ivan duque dijo que no iba a aprobar el **fracking**. Tranquitos es un hombre de palabra, Amanecera y veremos dijo el ciego. Y amanecio . Y no vio

Me gusta · Responder · 4 sem



Carlos Escobar Sierra

Aquí lo importante no es ver el accionar de Duque, ya se sabe que ese mico mediocre lo único que le importa es el \$\$\$\$\$ para él.

Me gusta · Responder · 1 · 4 sem



Arturo Aldana Vera

No sean tercos de ir en contrario a lo que nos conviene para no destruir los ecosistemas de nuestro territorio. Hagan este primer desarrollo y ahí si pensar en los demás. En muchas partes del mundo esta técnica se ha prohibido. **Ecopetrol** dedíquese a la aplicación masiva de las energías renovables y la producción de hidrocarburos manténgala para suplir las necesidades internas mientras se adelantan proyectos productivos en áreas económicas más favorables para el país donde las energías renovables juegan un papel primordial para proteger los ecosistemas del daño en la aplicabilidad de estas técnicas destructivas.

Me gusta · Responder · 5 · 4 sem

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



Vestido Surtido Negro 18

\$ 41.970 - PatPrimo | Patrocinado



Experta en lingüística explica como hablar inglés con solo 15 min de...

Babbel | Patrocinado



Por supuesta aparición del diablo, un pueblo del Caribe está atemorizado

La extraña figura fue vista en una fotografía que tomó un padre de familia de uno de los niños que jugaba fútbol en la cancha de Carreto, zona rural de Cordoba.

Vanguardia



Aprende inglés con el curso #1 en Bogotá.

Todos están listos para cumplir su meta de aprender inglés en 2021. Anímate a lograr tu fluidez aprendiendo con profesores nativos. ¡No esperes más y haz de ...

Open English | Patrocinado



Pantalón azul de rayas Azul 14

\$ 54.950 - PatPrimo | Patrocinado



Invirtiendo en Netflix desde \$200 podrías obtener un segundo salario
Empieza hoy y obtendrás un entrenamiento gratis, soporte 24/7 y operaciones de ...

Consejería Financiera | Patrocinado

Vanguardia TV

Presidente Biden formará un grupo para reunificar menores y sus padres

Judicializados 'Los Reptiles', red que pretendía comercializar 5.000 huevos de iguana

China desmantela supuesta red de tráfico de vacunas falsas

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Mauricio Villamizar y Bibiana Taboada, nuevos codirectores del Banco de la República
- Precio promedio del dólar terminó la jornada por debajo del nivel de \$3.560
- Los bancos deben responder por los fraudes, por orden de la Corte
- ¿Deben los bancos responderle cuando le roban su dinero?
- 31,6 millones de colombianos accedieron al menos a un producto financiero formal